



Noticias

Webinar 'Comunicación en consulta: ¿Podemos afrontar mejor las situaciones difíciles?'

El próximo jueves, 30 de noviembre, a las 16:30 horas se celebrará el webinar *Comunicación en consulta: ¿Podemos afrontar mejor las situaciones difíciles?*, organizado por el **Grupo de Trabajo de Resiliencia de SEOM**, en el que participará como ponente el **Dr. Fernando Mora**, psiquiatra del Hospital Universitario Infanta Leonor de Madrid, y como moderadoras la **Dra. Vilma Pacheco**, oncóloga médico del Hospital Universitario de Torrejón de Ardoz de Madrid, y la **Dra. Berta Obispo**, oncóloga médico del Hospital Universitario Infanta Leonor de Madrid. Puede consultar el programa e inscribirse a través del siguiente enlace.

[Inscripción](#)

Guía SEEO-SEOM sobre el manejo de pacientes en tratamiento oncológico con IO

La Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) han elaborado la *Guía para Enfermería sobre el manejo de pacientes en tratamiento oncológico con inmunoterapia*, un documento que establece una serie de **recomendaciones** basadas en la evidencia para un control adecuado de los pacientes tratados con inhibidores del punto de control inmunológico, dirigido a enfermeras y otros profesionales sanitarios. Esta guía, que ya está disponible, es una **herramienta para el manejo óptimo de los pacientes que reciben inmunoterapia**.

[Guía](#)

Artículo con recomendaciones para optimizar el manejo del anciano con cáncer gástrico

La revista *Journal of Geriatric Oncology* ha publicado el paper *State of the scientific evidence and recommendations for the management of older patients with gastric cancer*, donde un grupo de expertos de la **Sección SEOM de Oncogeriatría**, el **Grupo Español para el Tratamiento de Tumores Digestivos (TTD)** y el **Grupo Multidisciplinar Español de Cáncer Digestivo (GEMCAD)** revisa la evidencia científica existente en pacientes mayores de 65 años con cáncer gástrico y establece una serie de recomendaciones que permiten optimizar el manejo durante todas las fases de la enfermedad. El artículo, que ha sido posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Astellas Pharma** y **Lilly**, está publicado en open access para facilitar su acceso y difusión.

[Artículo](#)

Últimos días para inscribirse al XIII Curso SEOM de Cáncer Hereditario

El **próximo 23 de noviembre** finaliza el plazo para inscribirse a la XIII Edición del Curso de Cáncer Hereditario. Este curso, organizado por la **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario** y la **Fundación Instituto Roche**, está dirigido a oncólogos médicos y otros profesionales de Ciencias de la Salud que deseen formarse o actualizar conocimientos en el área del cáncer hereditario. Los interesados pueden inscribirse al curso a través de la plataforma del mismo, accediendo vía www.seom.org o www.instituto-roche.es. Tendrán **preferencia** aquellos alumnos que **se inscriban en los 2 cursos**, así como los **socios de SEOM** quienes, además, tienen una **cuota de inscripción reducida**. Para poderse inscribir es importante registrarse primero en la plataforma y luego ir al formulario de inscripción del curso.

[Más información](#)

Participe en la encuesta sobre resiliencia en Oncología Médica

No olvide realizar una **breve encuesta** del **Grupo de Trabajo de Resiliencia de SEOM** que permitirá tener una "foto" de la **prevalencia del burnout en oncólogos médicos** en nuestro país. Con los resultados obtenidos, se ofrecerán recursos que puedan ser útiles para mejorar el bienestar de los socios de SEOM.

[Encuesta](#)

Segunda ronda de la Encuesta SEOM sobre diferencias de los pacientes según el sexo

La **Comisión Mujeres en Oncología de SEOM** está trabajando en analizar la influencia del sexo en la epidemiología, clínica, evolución y pronóstico del cáncer revisando la evidencia disponible y considera importante saber cómo se está abordando este aspecto en los Servicios de Oncología Médica. Por todo ello, solicita colaboración y le anima a cumplimentar la segunda ronda de este AUDIT que lleva menos de 5 minutos contestar. Tras el análisis y valoración de los datos obtenidos se plantearán acciones concretas de las que se irá informando. Este proyecto es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Organon**.

[Encuesta](#)

+mir

Reunión de Tutores de Residentes de OM, el 28 de noviembre. ¡inscríbese!

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado el **Grupo de Trabajo de Tutores de SEOM** el próximo **28 de noviembre** en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en diferentes talleres y conferencias, temas como la comunicación adaptada, el trabajo en equipo, la gestión del talento o el desarrollo de residentes más allá del tutor y las diferencias entre hospitales. Ya puede consultar el programa. Para inscribirse, mande un email a: nataschaprah@seom.org, indicando si necesita traslado y desde dónde.

[Programa](#)

Abiertas las inscripciones al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5

Ya están abiertas las **inscripciones** al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro, dirigido exclusivamente a **residentes de 4º y 5º año socios de SEOM**, que se celebrará los días **1 y 2 de febrero de 2024** en **Madrid**. Ya puede consultar el **programa científico** diseñado para ayudar a los residentes a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales, etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de **plazas disponibles es de 70**.

[Programa](#)

XVIII Curso SEOM para R1 y R2, el 29 de febrero y 1 de marzo de 2024 en Valencia

El XVIII Curso SEOM para Residentes 'Control de Sintomas y Terapias de Soporte', dirigido a residentes de los primeros años (R1 y R2), se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo de 2024** en Valencia. Le animamos a consultar el programa científico. **El plazo de inscripción se abrirá el próximo 8 de enero de 2024**.

[Programa](#)

De Socio a Socio

El **Dr. Jaime Capdevila** le indica que los días 16 y 17 de noviembre se celebrará en Barcelona el **XIX Symposium de GETNE**.

[Más información >](#)

16
NOV

La **Dra. Ana Laura Ortega** le comunica que el 20 de noviembre se realizará online la **III Reunión Highlight del año en tumores esofagagástricos y hepatobiliopancreáticos**.

[Más información >](#)

20
NOV

Los doctores **Pilar García Alfonso** y **Miguel Martín Jiménez** le indican que los días 22 y 23 de noviembre tendrá lugar en Madrid las **18 Jornadas hits oncológicos: Lo mejor de 2023**.

[Más información >](#)

22
NOV

La **Dra. Ana Laura Ortega** le comunican que el 22 de noviembre tendrá lugar online la **Reunión grupo de trabajo de melanoma: Melanoma metastásico**.

[Más información >](#)

22
NOV

Los doctores **Miguel Angel Climent** y **Enrique González Billalabeta** le indican que el 27 de noviembre tendrá lugar online el **8º Webinar Grupo Germinal**.

[Más información >](#)

27
NOV

Artículos Científicos

JAMA Oncol. 2023 Nov

Global Stage Distribution of Breast Cancer at Diagnosis: A Systematic Review and Meta-Analysis

[Comentario](#)

N Engl J Med 2023;389:1790-6. DOI: 10.1096/NEJMoa2308135

Severe Immune-Related Enteritis after In Utero Exposure to Pembrolizumab

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a info@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpd@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)